



あけましておめでとうございます

新年の始まりです。美味しいものを食べたりお家の方とゆったり過ごしたりし、子どもたちなりにお正月を楽しんだことでしょう。今年も子どもたちにとって笑顔あふれる楽しい一年でありますよう心から願っています。

先月は、シール貼りや指スタンプといった指先遊びを楽しみました。シール貼りでは、自分の思い思いに好きなシールを選んで貼る様子がありました。また、指スタンプでは「1の指で押すんだよ」と伝え、何度も保育士に人差し指を確認しながら指の跡がつくのを楽しむ姿がありました。

今月は、これまで楽しんできた指先遊びを生かしての制作や、絵かいた遊びなどのお正月遊びに親しみ、楽しんでいきたいと思えます。日に日に寒さが増し体調を崩しやすい季節のため、健康に気を配りながら楽しく過ごしていきたいと思えます。



1歳児

お兄さんお姉さんカッコいい♡

お兄さんお姉さんの劇ごっこを観に行きました。ステージに釘付けの子どもたち。お兄さんお姉さんが演じているのを、キラキラ目を輝かせながら楽しそうに観ていました。“どんなお話かな”と劇に興味を持ち、一緒に体を揺らしたり、笑顔でパチパチと拍手をしたりと、ひよこ組さんの可愛らしい姿がたくさん見られました。

大きい子たちのかっこいい姿に刺激を受けたのかその後は、クラスでの「三匹の子ぶた」ごっこが大いに盛り上がりました！

これからも、お兄さんお姉さんやまわりの友だちと十分に関わりを持ちながら、楽しく遊んでいきたいと思えます。



0歳児

できるかな！？

靴下や靴、ズボンを自分で脱いだり、履いたりしようとする姿が見られるようになってきました。出来ないとうう…」と思わず声もれたり、ポイっとしてしまう時もありますが、出来た時はとびきりの笑顔を見せてくれます♪手伝おうとすると自分でやりたくて、ズボンを手で持って移動し、保育士から離れたところで

チャレンジする子もいます。子ども達の自分でやろうとする意欲を大切にしていきたいと思えます。

